



Gehörlosen-Sportverein Würzburg 1940 e.V.

75-jähriges Jubiläum 1940 - 2015

Herzlich Willkommen zum Internationalen

Welcome to the International

Kleinfeld-Fußball-Turnier der Herren

Soccer (5+1) tournament of Men

am 23. Mai 2015 in Würzburg

On 23 May 2015, Würzburg

Siegeprämien: <i>Winner-Prizes</i>	1st place	2nd place	3rd place
ab 13 teilnehmende Mannschaften: <i>About 13 participating teams:</i>	300,- €	200,- €	100,- €
9-12 teilnehmende Mannschaften: <i>9-12 participating teams:</i>	200,- €	100,- €	60,- €
6-8 teilnehmende Mannschaften: <i>6-8 participating teams:</i>	100,- €	60,- €	30,- €

Die an einer Teilnahme interessierten Teams werden gebeten, ihre Zusage schriftlich **bis zum 31. Januar 2015** (Anmeldung auf dem beigefügten Blatt) anzumelden. Jedes teilnehmende Team soll einen Startgebühr von 40,00 € unter dem Kennwort „**Fußball 2015**“ überweisen. Bitte **Vereinsname** eingeben nicht vergessen.

Erst nach Eingang der Zusage und Startgeld ist das teilnehmende Team dann startberechtigt. Nach Eingang der Anmeldungen und Zahlungen werden der Spielplan, Turnierbestimmungen sowie das Abendprogramm spätestens Ende April 2015 verschickt. Wer Übernachtungsmöglichkeiten haben will, der soll sich bitte baldmöglichst bei uns melden, wir sind gerne behilflich. Gespielt wird das Turnier auf dem Sportplatz SC Heuchelhof, Berner Str. 3, 97084 Würzburg.

*Teams interested in participating in the tournament must send in the **registration form (see attachment) until January 31st 2015**. Every participating team is required to transfer an entry fee of 40,00 € with the identifiers "**Soccer 2015**" and **name of the team**.*

Only after receiving your registration form and receipt of transfer for the entry fee your team is authorized for start. Match scheduled, tournament terms and evening entertainment program will be sent out by end of April at latest. For sleeping accommodation recommendations please contact us as soon as possible. The tournament takes place at Soccer Area Sportclub Heuchelhof, Berner Str.3, 97084 Würzburg.

Hier die Kontodaten / transfer data:

Gehörlosen-Sportverein Würzburg e.V.
Sparkasse Mainfranken
IBAN: DE1179050000000021865
BIC: BYLADEM1SWU

Achtung! Meldeschluss ist 31. Januar 2015

Attention! Deadline is 31st January 2015

Anmeldeschein / registration form

Wir nehmen am Samstag, den 23. Mai 2015 beim Kleinfeld-Fußball-Turnier in Würzburg teil.

We will attend the Soccer tournament on Saturday May 23rd 2015 in Würzburg.

JA – YES

Verein/*Club*

Vereinsanschrift/*Club-Adress*

Leiter/*Team-Manager*

Fax-Nummer/*Fax number*

Email

Datum/*Date*

Ort/*City*

Unterschrift/*Signatur*

Vereinstempel/*Stamp*

Kontakt/Contact:

GSV Würzburg / Abteilung Fussball

Deaf Sports club / Department Football

Email: fussball@gsvw.eu

Homepage: www.gsvw.eu

Fax: 0 32 12 / 9 99 79 50

Fax (international): 00 49 32 12 / 9 99 79 50